

# Les laïcs salués par le doyenné pour l'accompagnement des familles en deuil

Dimanche matin, à l'issue de la messe, dans l'église Saint Jean-Baptiste, l'abbé Paul Agneré a remis des habilitations et des croix à neuf bénévoles du doyenné de Béthune-Bruay.

Bernard Duquesnoy d'Hinges, Robert et Christiane Van Rijn de Béthune, Micheline Clérot de Bruay-la-Buissière, Thomas Deleu de Ruitz, Micheline Delelis de Choques, Ghislaine Bernard D'Illies, Cécile Thuillier et Geneviève Clément ont suivi pendant deux ans une formation représentant vingt rencontres liées à la spiritualité et à la liturgie mais aussi aux contacts humains avec les familles en deuil.

« Près de deux cents laïcs travaillent en équipes sur les onze paroisses de notre doyenné. Ils interviennent dès le décès sur appel des pompes funèbres. Leur qualité principale est l'écoute des familles, indispensable pour les accompagner dans ces moments douloureux et préparer ensemble la célébration des funérailles », explique la formatrice Bernadette Liévin.

À Houdain, Cécile Thuillier et Ge-



L'engagement des deux cents laïcs des onze paroisses permet la survie de la communauté.

neviève Clément rejoignent l'équipe mise en place il y a près de dix ans par la coordinatrice Nicole Deprez.

Comme la plupart des bénévoles devenus prêtres laïcs, elles sont aussi

engagées depuis longtemps au sein de leur paroisse ou elles assurent l'entretien de l'église, le secrétariat et bien d'autres missions précieuses pour la survie de la communauté. ■